



Inicia discusión de dictamen de Reforma al Poder Judicial de la Federación

Por Renan López — 26 agosto, 2024 En República, slide



Este lunes, la Comisión de Puntos Constitucionales inició la discusión del dictamen de la reforma al Poder Judicial de la Federación, para que jueces, magistrados y ministros sean electos por el voto popular, de la misma forma en que se eligen a diputados federales, senadores y la presidencia de la República.

El bloque del oficialismo, que encabezan Morena, Partido del Trabajo y del Verde Ecologista de México, reiteraron que la enmienda propuesta por el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, es con la finalidad de limpiar de corrupción al Poder Judicial de la Federación, democratizar más al país y garantizar una impartición de justicia pronta y expedita.

<https://heraldodepuebla.com/2024/08/26/inicia-discusion-de-dictamen-de-reforma-al-poder-judicial-de-la-federacion/>